

ENTWURF

Stadtwappen
Eisenach

Stadtwappen
Reuterstadt Stavenhagen

VERTRAG ÜBER FREUNDSCHAFTLICHE BEZIEHUNGEN ZWISCHEN DER STADT EISENACH UND DER REUTERSTADT STAVENHAGEN

Getragen vom Gedanken eines einiges Europas schließen die Städte Eisenach und Stavenhagen einen Freundschaftsvertrag im Bemühen um eine beiderseitige Verständigung und den Ausbau freundschaftlicher Beziehungen zwischen beiden Städten.

Zweck dieser Beziehung ist es, einen Beitrag zu leisten zur städtischen Entwicklung, zur Lebensfreude der Menschen beider Städte und zur Verbesserung des Verständnisses in lokalen Angelegenheiten, die unsere Städte betreffen.

Beide Städte unterstützen Vereine, bürgerschaftliches Engagement, Organisationen und Betriebe, die die kulturell-sportliche, die kommunikative und die wirtschaftliche Zusammenarbeit beleben und entwickeln.

Die Instanzen auf den politischen und verwaltungsmäßigen Ebenen in beiden Städten verpflichten sich dazu beizutragen, diese Zielsetzungen zu verwirklichen.

In Verwirklichung dieser Ziele wird die Zusammenarbeit von Bürgern und der Austausch von Studenten, Familien und Bürgern, zwischen Berufs- Bildungs-, Religions- und anderen gesellschaftlichen Gruppen gefördert. Ziel ist es, das Verständnis zwischen beiden Städten zu fördern und die Freundschaft gebührend zu würdigen.

ENTWURF

Beide Städte erkennen sich gegenseitig als Partner an und entwickeln mittels kommunaler Unterstützung und dem Engagement von Bürgervereinen auf der Grundlage eines ständigen Gedankenaustausches und spezieller Programme eine starke und dauerhafte freundschaftliche Beziehung.

Gegenseitiger Erfahrungsaustausch, gemeinsame Treffen, Reisen sowie kulturelle und sportliche Veranstaltungen, werden durch beide kommunale Verwaltungen gefördert und im Rahmen ihrer Möglichkeiten unterstützt.

Schülerverbindungen mit Teilnehmern aus beiden Städten werden als lebendige Symbole der Freundschaft gepflegt und gefördert.

Dem Wunsch beider Städte nach Entwicklung von Beziehungen und regelmäßigen Austausch wird Rechnung getragen. Beide Städte unterstützen dies und fördern den Erfahrungsaustausch.

Dieser Vertrag ist in zwei Originalen ausgefertigt.

Urkundlich dessen geben wir, die Unterzeichnenden, mit aller Vollmacht unserer jeweiligen Körperschaft hierzu unsere Verpflichtung und veranlassen die offizielle Absiegelung.

STADT EISENACH

REUTERSTADT STAVENHAGEN

Katja Wolf
Oberbürgermeisterin

Stefan Guzu
Bürgermeister

Datum /Siegel

Datum/Siegel